

Paris Ouest Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

3 Pièces

87 m²

Réf. 1290

8 400 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à louer (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 8ème - Palais de l'Elysée Nous vous présentons à la location un appartement meublé d'exception de 87,88 m². Situé en face du Palais de l'Elysée, ce bien offre une grande sécurité et des prestations raffinées. Il se compose d'une entrée, d'un séjour exposé sud-ouest avec une vue sur la Tour Eiffel, d'une cuisine séparée entièrement équipée, d'une chambre avec sa salle de bain côté rue, d'une seconde chambre et sa salle d'eau côté cour. Produit en parfait état, très soigné et lumineux, idéal comme logement de fonction ou résidence secondaire. Loyer : 8 400 euros charges incluses (dont 500 ...

Paris 8 - Palais de l'Elysée We propose to you for rent an exceptional furnished apartment of 87.88 sq. m. Located opposite the Elysée Palace, this property offers great security and refined services. It is composed of an entrance, a south-west facing living room with a view of the Eiffel Tower, a fully equipped separate kitchen, a bedroom with its bathroom on the street side, a second bedroom and its bathroom on the courtyard side. In perfect condition, very neat and bright, ideal as company accommodation or second home. Rent: 8 400 euros charges included (including 500 euros charges) Civil code ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

